

Heute war Schulanfang. Nach den Sommerferien haben viele sich wiedergesehen.

Besonders die Kinder des 1. Schuljahres freuten sich auf die Schule. 9 Mädchen und 8 Jungen kamen mit Schultüte und neuer Schultasche hierhin. Mit einem Lied begrüßten alle die neuen Schüler in der Turnhalle. Die Erstklässler wurden vorgestellt und es wurden Fotos gemacht.

Anschließend erlebten die Kinder der ersten Stufe in der Agora eine kleine Feier mit Kasperletheater und Liedern.

Für die Erstklässler war es heute ein aufregender Tag!



